

SALLE DE COMITÉ No 436,

VENDREDI 21 mai 1926.

Le Comité se réunit à 11 heures du matin, sous la présidence de M. Lapierre, président.

Membres présents: MM. Armstrong (Lambton), Bury, Flemming, Garland (Bow-River), Gershaw, Howden, Lapierre, Macdonald (Cap-Breton-Sud), McLean (Melfort) et Neill—10.

Sont aussi présents: M. Camsell, sous-ministre des Mines, et M. Hotchkiss, secrétaire du *Dominion Fuel Board*.

Le greffier donne lecture du procès-verbal de la dernière séance.

*Le procès-verbal est adopté.*

Le greffier donne également lecture du rapport du sous-comité concernant les témoins et la portée de l'enquête est présentée.

Le rapport est pris en considération.

Relativement au troisième paragraphe dudit rapport, M. Armstrong propose que les noms suivants soient ajoutés, à savoir:—

M. Wm. Buchanan, de la *Coal & Coke Company*, de London.

M. Thomas Foster, maire de Toronto.

M. J.-A. Ellis, contrôleur du combustible de la province d'Ontario, et

M. Thomas Draper, président et gérant général de la *McMurray Asphaltum & Oil, Limited*, d'Edmonton.

Après discussion, M. Armstrong propose: Que les noms de MM. Buchanan, Ellis et Foster soient insérés audit troisième paragraphe.

*La proposition est adoptée.*

A la prochaine séance du Comité l'on considérera à nouveau la convocation de M. Draper.

M. Charles Camsell est appelé et interrogé relativement à la production du charbon au Canada, aux catégories du charbon extrait, à la cokéfaction, aux voies et aux tarifs de transport, etc.

Au cours de son témoignage, il est prié de préparer une somme importante de données. On lui demande aussi s'il lui serait possible de faire préparer, pour le dossier du Comité, une miniature de la carte dont il se sert pour illustrer ses descriptions. M. Camsell promet d'accorder à cette demande toute son attention.

M. Camsell se retire.

Relativement aux témoignages que l'on entendra à la prochaine séance du Comité, M. Armstrong propose que M. Hotchkiss soit convoqué.

*La proposition est adoptée.*

Le président lit alors une lettre écrite par M. Harry Aird, directeur de la *Canadian Import Company*, de Montréal.

M. Flemming propose que M. Aird soit prié de venir témoigner à la prochaine réunion du Comité.

*La proposition est adoptée.*

La discussion s'engage alors sur la question de savoir si l'on doit examiner séparément la situation de l'Est ou de l'Ouest en ce qui regarde nos sources